

## DESIGNAN NUEVO GERENTE DE EP PETROECUADOR

El Directorio de EP Petroecuador, posesionó como nuevo Gerente General al ingeniero Byron Rodrigo Ojeda Oliva. El acto se efectuó este martes en las instalaciones de la Empresa Coordinadora de Empresas Públicas (EMCOEP), en la ciudad de Quito.

El nuevo gerente general, es ingeniero civil graduado en la Universidad Central del Ecuador. A más del libre ejercicio profesional, fue catedrático universitario, consultor internacional del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), gerente general de varias empresas entre las que destacan TEKNIKORAM CIA. LTDA., Consorcio de Norte; y, en los últimos años en Electronic Amusement S.A. (EASA).